

Le Ministre équatorien du pétrole met l'accent sur la nécessité d'élever les prix du brut



Caracas, 22 janvier, (RHC-PL).-Le Ministre équatorien du pétrole Carlos Parada, a plaidé pour la hausse des prix des hydrocarbures, lors d'un entretien avec son homologue vénézuélien, Eulogio del Pino.

Les deux ministres ont analysé le panorama actuel du marché des hydrocarbures et le développement de projets conjoints comme la construction de la raffinerie du Pacifique, Eloy Alfaro, par les entreprises **Pétroles du Venezuela** et **Petroecuador**.

Eulogio del Pino a signalé qu'il est urgent que l'Organisation de pays exportateurs de pétrole tienne une réunion extraordinaire en février prochain pour analyser l'augmentation des prix de ce produit et de ses dérivés.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/82040-le-ministre-equatorien-du-petrole-met-laccent-sur-la-necessite-delever-les-prix-du-brut>



Radio Habana Cuba